

Hause. Wie mancher Andere, glaubte er nicht, daß es einen Teufel gebe. Gleichwohl wünschte er die Gesellschaft im Allgemeinen und Hentscheln im Besonderen zu dieser unangenehmen Person. —

Wer nun nicht Latein versteht, dem erlaube ich mir mitzutheilen, daß das Wort Amicitia ausgesprochen wird wie: Amiziezza. Hier, in der Gesellschaft, herrschte nun bald nach Mautners Ausschluß großes Leben, namentlich unter den Mitgliedern des Vergnügungskomitee's, dessen Vorstand ebenfalls Hahn war. In 14 Tagen nämlich sollte das zehnjährige Stiftungsfest gefeiert und die vergrößerte, neu organisirte Amicitia eingeweiht werden. Im Komitee war beschlossen worden, das Programm des ‚großen‘ Abends derartig zu gestalten, daß nach einer Ansprache des Vorstandes Hahn Konzert stattfinden solle, danach Ball, dann Festtafel und wiederum Ball, mit einem wunderschönen Cotillon mit